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ال�صنيورة يتابع مو�صوع فنيي وزارة الات�صالات

با�ضيل: امكانية الحل ودفع حقوق الموظفين باتت قريبة

السنيورة خلال لقائه باسيل وشطح في السراي

عمل  تقدم  ح��ول  تمحور  السنيورة 
لا سيما  للاتصالات  المنظمة  الهيئة 
المراسيم  ب����إص����دار  ي��ت��ع��ل��ق  ف��ي��م��ا 
الذي  والعمل  قبلها،  م��ن  والأن��ظ��م��ة 
تقوم به لإص��دار الرخص الجديدة، 
وكذلك عرضنا لمتابعة الهيئة لسوق 
الخليوي وتطوره ونم��وه وخدماته 
هذا  لمراقبة  المستهلك  حماية  وعمل 

القطاع«.
مقاصد صيدا

السنيورة  الرئيس  التقى  وك��ان 
الخيرية  المقاصد  م��ن جمعية  وف��دا 
برئاسة  ص���ي���دا  ف����ي  الإس����لام����ي����ة 
محمد راج��ي البساط ال��ذي قال بعد 
اللقاء: »الزيارة هي لمناسبة احتفال 
الثلاثين  تأسيسها  بعيد  الجمعية 
ب��ع��د الم��ئ��ة، وأع����دت ل��ه��ذه المناسبة 
نشاطات نفذ منها الكثير، ونحن في 
ص��دد تحويل المقاصد م��ن مؤسسة 
للتدريس الثانوي الى جامعة، وذلك 
الفخري  رئيسها  م��ن  بوصية  عملا 
ال��رئ��ي��س الشهيد الم��غ��ف��ور ل��ه رفيق 

الحريري«.
وخ����ت����م: »ش���ك���رن���ا دول����ت����ه على 
المقاصد،  وشجون  ش��ؤون  متابعته 
وإن���ش���اء ك��ل��ي��ة ال��ص��ح��ة ال��ع��ام��ة في 
ال��ص��رح الم��ق��اص��دي ف��ي ص��ي��دا، هذه 
الكلية التي ستكون ثمرة ورقة تفاهم 
م��ا ب��ين مؤسسة الح��ري��ري للتنمية 
العربية  بيروت  وجامعة  المستدامة 
ومقاصد صيدا، ونأمل قريبا وضع 

الحجر الأساسي لهذه المؤسسة«.

التسوية يجب  ه��ذه  الهدر،  مزاريب 
اننا  نشعر  لا  وان  ك��ذل��ك  ت��ك��ون  ان 
جديدة،  تسوية  م��ن  ب��ن��وع  معنيون 
الترويكا  صيغة  يعطيها  ال��ب��ع��ض 
والبعض الآخر يعطيها تفسير آخر، 
مع  نحن  ب��ذل��ك،  معنيين  لسنا  نحن 
التفاهم والذي يبدأ بالرؤساء الثلاثة 
وينتهي في مجلس الوزراء ونأمل ان 
يعمم هذا التفاهم على الجميع على 
قاعدة حماية مصلحة الناس وليس 

على حسابهم«.
شحادة

السنيورة  ال���رئ���ي���س  وال���ت���ق���ى 
رئيس مجلس إدارة الهيئة المنظمة 
شحادة،  كمال  الدكتور  للاتصالات 
ال��ذي لفت ال��ى ان »اللقاء  بالرئيس 

الرؤساء الثلاثة ويحصل اتفاق على 
مجمل الأم��ور لان هذا الأمر يساعد. 
ان��ه بالنسبة  ولكن نريد لفت النظر 
لنا كتيار وطني حر كانت المشكلة في 
الموازنة ليست على 5 مليارات او 10 
مليارات أو 15 ملياراً، وكيف يمكننا 
زيادتها. فبالنسبة لنا هذه الموازنة 
فتح طريق  بداية  تكون  ان  يفترض 
لحل مشكلة الصناديق والتي نجمع 
كلنا عليها بأنها صناديق هدر يجب 
بالنسبة  فالحل  وإقفالها.  إيقافها 
النقطة  م��ن ه���ذه  ل��ل��م��وازن��ة ينطلق 
ب��ال��ذات، ول��ي��س أن ت��ك��ون التسوية 
ع��ل��ى ح��س��اب الم���وازن���ة أو الناس، 
هذه الموازنة يجب أن تكون لصالح 
الناس. وكلنا مجمعون على ضرورة 
من  والانتهاء  وزارة تخطيط  إنشاء 

بحث رئيس مجلس الوزراء فؤاد 
السنيورة مع وزير المال محمد شطح، 
و وزي��ر الات��ص��الات ج��ب��ران باسيل، 
ورئيس مجلس الخدمة المدنية منذر 
الخطيب،  وذل��ك خ��لال اجتماع في 

السراي الحكومي.
وع��ق��ب الاج���ت���م���اع ل��ف��ت باسيل 
الى ان »ه��دف الاجتماع كان البحث 
ف���ي م���وض���وع ال��ف��ن��ي��ين ف���ي وزارة 
الاتصالات، وهو موضع متابعة من 
قبلنا ونحن نبدأ بإيجاد الحلول له 
بدفع الحقوق المكرسة للعاملين في 
ال��وزارة بأحكام ص��ادرة عن مجلس 
ش��ورى ال��دول��ة، فالبحث ينطلق من 
التي لا تغيير فيها  الثابتة  القاعدة 
ولا خلاف حولها، إنما يذهب باتجاه 
ال���ت���داع���ي���ات والان���ع���ك���اس���ات التي 
يمكن ان ت��ؤث��ر على ب��اق��ي الإدارات 
الآخرين.  الم��وظ��ف��ين  أو  الفنيين  أو 
والاج���ت���م���اع ال���ي���وم ك����ان أس���اس���اً 
ودفع  ح��ل  إمكانية  ه��ن��اك  ان  للقول 
الحقوق للموظفين، وتم الاتفاق على 
استكمال الموضوع بعد أسبوع بعد 

جمع المعطيات اللازمة«.
وق����ال: »م���ن ن��اح��ي��ة ث��ان��ي��ة، أريد 
التحدث عن موضوع بحث في جلسة 
مجلس الوزراء وهو موضوع مطروح 
بالنسبة  ال��س��ي��اس��ي  ال���وس���ط  ف���ي 
للموازنة، فمع تأييدنا الكبير لرئيس 
للموضوع  ومتابعته  الج��م��ه��وري��ة 
والسنيورة  ب��ري  الرئيسين  وجمع 
لمحاولة إيجاد حل، نحن مع أجواء 
يجتمع  أن  الطبيعي  وم��ن  التهدئة 




